

海外に進出している県内企業研修（2年人文科学コース、自然科学コース）

平成28年7月25日（月）

高い志を持って国際社会をたくましく生き抜く人材を育成することを目的として、県内の企業を訪問しました。

各企業の業務内容や職員の方々の経験談、業務に携わるために必要な能力等について伺い、意見交換を行いました。スタジオや工場の見学、テレビ会議システムでの海外職員との意見交換など多彩な経験を行わせていただきました。

（協力していただいた企業）テレビ金沢・三谷産業・富士通 IT プロダクツ・参天製菓



（生徒感想）

- ・外国の人々と理解し合うために自分から積極的に機会を作る事が大切だと分かりました。また、その積極的な姿勢が仕事にもつながると思いました。
- ・海外とつながることは今の社会にとって必要なことだが、簡単なことではないと思います。気持ちが大切だと分かりました。自分にとって必要だと思うことは妥協せずに頑張ってみようと思います。
- ・海外で活躍している方々の生き方はとても参考になりました。
- ・大規模な工場を見学できて、貴重な経験になりました。
- ・徹底したコスト削減のための工夫や、環境への配慮、企業独自の取り組みや工夫を知ることができてよい勉強になりました。
- ・お客さんのことを大切に考えていることが伝わりました
- ・よりよいものをお客さんに届けようと様々な工夫がされていた。各企業が大切にしていることが良く伝わってきました。
- ・研究することに意欲が高まりました。